



Chateauneuf-Grasse

Maison à vendre (06740)

Pièces	8 Pièces
Référence	4929156
Prix	5 900 000 €

Au calme absolu avec vue Dégagé sur un terrain de 9 000 m² avec piscine et maison d'amis, authentique mas en pierre du XIX siècle d'environ 550 m² entièrement rénové et à la Décoration raffiné comprenant double séjour avec cheminé, salle à manger, cuisine, 6 chambres dont une suite de maitre. Classe énergie : - classe climat : / montant estimé des Dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard : entre 5 040 € et 6 880 € (anné de référence 2021). Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques : [www. Georisques. Gouv. Fr](http://www.Georisques.Gouv.Fr) honoraires à ...

In a quiet environment with open views, set on a 9 000 sqm garden with swimming pool and guest house authentic stone farmhouse from the 19th century of about 550 sqm entirely renovated and with refined decoration including double living room with fireplace, dining room, kitchen, 6 bedrooms including a master suite. Energy class : - climat class : / estimated annual costs for standard use : between € 5,040 and € 6,880 (ref year 2021). Information on the risks to which this property is exposed is available on the geohazards website : www. Georisques. Gouv. Fr agency fees payable by vendor - ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

